
 

 

 

ATA Nº 724 – SESSÃO SOLENE 

 

Aos vinte e três dias do mês de março de 2022, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em SESSÃO SOLENE, sob a Presidência do Vereador Cassio Olavo Gnoatto e 

secretariada pela Vereadora Paola Potrich. Contou com a presença dos Vereadores Ivan Tonello, Jerri Duranti, 

Lauro Garbozza, Jonas Alves, Roger Casagranda, e Gustavo Dal Mora. O vereador Mauricio De Marco em 

virtude atestado médico ficou impossibilitado de comparecer á sessão. Também fizeram parte da mesa oficial 

o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Marcos André Piaia e sua esposa Andrize Gelain. O vice-

prefeito André Signor e sua esposa Sabrina Tolotti. O Secretário Municipal de Saúde Senhor Volnei de 

Oliveira e a Assessora Jurídica Jaqueli Da Silveira. A sessão foi transmitida pela Rádio Sarandi, Rádio 

Simpatia, Diário RS e transmitida Via Facebook. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da 

presente Sessão e em seguida convidou a todos para ouvirem o Hino Nacional. Na sequência solicitou a 

colega vereadora Paola para ler um texto bíblico. Em seguida solicitou à Secretária da Mesa Diretora que 

efetuasse a leitura da resolução que autorizou a Sessão Solene e as homenagens. O Senhor Presidente 

convidou o prefeito Marcos André Piaia, o vice-prefeito André Signor e os vereadores Jonas Alves, Gustavo 

Dal Mora e Lauro Gabozza, para junto com ele entregar as placas de homenagem aos profissionais da saúde. 

Na sequência o Senhor presidente convidou o Senhor Juliano Oliveira, para interpretar a canção Laços do 

artista Nando Reis, enquanto acompanham pelo telão uma homenagem aos dedicados profissionais que nesta 

data são homenageados. Em seguida o Senhor Presidente convidou o prefeito municipal Marcos André Piaia e 

sua esposa Andrize Gelain, o vice-prefeito André Signor e sua esposa Sabrina Tolotti e o secretário da saúde 

Volnei de Oliveira para realizar a entrega da placa de homenagem aos profissionais da saúde que ficará 

exposta junto ao prédio da unidade básica de saúde de Barra Funda. Na sequência o Senhor presidente 

concedeu a palavra a Doutora Carolina Pasqualotto Poloni e a enfermeira Kelly de Assis Benachio Velho 

representando os profissionais da saúde homenageados para fazerem seus pronunciamentos. Carolina iniciou 

fazendo uma retrospectiva dos últimos dois anos. Relata que, em trinta e um de dezembro de dois mil e 

dezenove a organização mundial da saúde foi alertada sobre vários casos de pneumonia em uma cidade 

Chinesa tratando-se de uma nova cepa de Corona Vírus. Em onze de março de dois mil e vinte a Covid-19 foi 

caracterizada como uma pandemia, a partir desta data iniciou-se uma jornada a qual nesta data os trouxeram 

na sessão para relembrar. Conta que nas primeiras semanas houve o medo e a insegurança, pois até então não 

se tinham informações sobre o comportamento desta doença, quais eram os sintomas, a duração, a gravidade, 

fatores de risco e tratamento. Era uma doença pouco conhecida para todos, inclusive médicos e pesquisadores. 

Deste modo os municípios, estado e união tiveram que repensar medidas de proteção para a população e para 

os profissionais da saúde, pois o aumento de casos da doença era exponencial e ela se mostrava cada vez mais 

agressiva. Num primeiro momento foi montado uma estrutura provisória de atendimentos para sintomas 

respiratórios em anexo ao prédio da unidade de saúde, visando distinguir estes pacientes dos pacientes 

clínicos, porém no decorrer dos dias foi reestruturada a forma de atendimento para estes pacientes, pois, os 

mesmos demandavam de uma abordagem mais intensa, medicações endovenosas, exames complexos, suporte 

de oxigênio e principalmente uma equipe para atuar na linha de frente ao combate ao corna vírus. Na 

sequência a enfermeira Kelly continuou. Relatou que, no dia doze de junho de dois mil e vinte tiveram o 

primeiro caso de contaminação no município. Com esse primeiro caso foram três ondas baixas e altas que 

vieram vivenciando como profissionais, quanto pessoas. A ciência trouxe o problema do corona vírus 

trazendo consigo vários problemas emocionais, psicológicos, sociais, culturais, o medo da morte e do 

sofrimento. A equipe então começou ficar reduzida e este receio foi batendo em todos os profissionais, o  



 

 

 

 

medo de levar consigo a doença para dentro de casa, acometer os familiares e como ajudar os pacientes 

passando calma não foi tarefa muito fácil. Por este motivo vem nesta noite agradecer primeiramente a Deus 

por ter permitido todos estar presente neste momento tão importante. Agradeceu os familiares pelo apoio 

incondicional e pela compreensão nos momentos de ausência que não foram poucos. Agradeceu também aos 

pacientes que confiaram no trabalho prestado. Agradeceu as pessoas que conseguiram cumprir com as 

orientações de isolamento as quais contribuíram também para conter os casos. Da mesma forma, falou que 

também que não poderia esquecer da vacinação, qual chegou trazendo esperança de dias melhores aos 

munícipes. Por fim, tudo isso não teria sido possível sem o apoio e união de todos os profissionais da saúde da 

unidade básica de saúde do município, pois é fundamental o trabalho realizado em equipe. Agradeceu todos 

por fazer parte da trajetória, pois cada um tem seu momento de trabalho, suas particularidades, seus anseios, 

agradeceu a cada um com um forte abraço por ter o apoio nesta trajetória. Finalizou com um agradecimento 

enquanto equipe, agradeceu todos pela homenagem, sentiu-se muito lisonjeada por ser relembrada e o 

reconhecimento prestado, por ter feito um pouco de diferença na vida de todos, nem sempre conseguiram 

fazer o melhor salvando vidas, pois lembra que tiveram varias perdas, que dói até hoje. Na sequencia o Senhor 

presidente convidou o Doutor Gilberto Luiz Feldens para fazer seu pronunciamento, que saudou a todos os 

presentes e agradeceu pela bondade em poder falar e aplaudir os profissionais da saúde, pois nos últimos dois 

anos teve vários problemas de saúde, várias cirurgias, quimioterapias, covid, duas vezes na uti, mas hoje conta 

que está aqui e está feliz, porque de uma maneira ou outra pode contribuir um pouco na luta contra essa 

pandemia. Também conta que está feliz pelo reconhecimento de em poucos minutos ter a palavra para 

aplaudir os colegas, pois não teve a oportunidade maior de participar ativamente. Fala que está muito feliz em 

participar nesta noite e contribuir, pois, sabe que a pandemia ainda não terminou, mas fica realmente feliz, 

pois, a secretária da saúde está renovada, vê hoje seus pacientes trabalhando dentro da unidade de saúde e vê 

com felicidade que só envelhece quem está vivo. Contou que em meados dos anos noventa e três, Reinaldo 

Nicola após a Emancipação foi a Palmeira das Missões falar com o antigo prefeito Celso Valduga para trazer 

á Barra Funda dois médicos. Então ele e o Doutor Francisco vieram conhecer Barra Funda, mais precisamente 

a secretária da saúde recém-criada, onde estava de secretário o Luiz Carlos Guizelli. Relatou que veio de fusca 

com o Francisco, onde suas pernas quase batiam no vidro do fusca, com uma dificuldade enorme. Logo, o 

Francisco ocupou o cargo principal de ator principal da Barra Funda, a ponto que depois de todas as consultas, 

diariamente o Francisco levava vinho, mandioca, salada, galinha e ovos, para casa, e ele como sempre ficava 

como ator coadjuvante, nunca ocupou papel mais importante perto do querido Chico, como o chamavam. 

Contou que tinha vantagem sobre o Chico somente no futebol, quando jogavam na Linha Carijo, Linha 

Encantado e Juventude, porque realmente o Chico era muito ruim no futebol. Logo que chegou no município 

conheceu a enfermeira técnica Bel, junto com a Hermide Zini e juntamente os quatro começaram lá pelos anos 

de noventa e três e noventa e quatro a primeira secretária, tinham muito medo quando acontecia as enchentes, 

pois encharcava os consultórios, então a Bel e a Hermide auxiliavam os médicos novos para levantar as 

cadeiras e as dificuldades que encontravam. Em seguida deste ano, a secretaria de saúde se orgulhou muito 

com a vinda do doutor das mulheres, o doutor Caio foi na época uma conquista importante, assim criando um 

pouco mais de corpo a secretaria. Muitas são as histórias para contar, porém não quer se alongar muito, 

agradeceu mais uma vez os colegas, parabenizou todos e disse que a pandemia continua, mas são vitoriosos, 

quatorze óbitos podem-se dizer que não são muitos, pois teve cidades bem piores. Contou apenas algumas das 

pequenas histórias que marcaram a secretária de saúde de Barra Funda, não podendo deixar de falar sobre uma 

pessoa que conhecia muito bem da medicina, que era o motorista Jucão. O Jucão tinha um olhar clinico, maior 

e melhor do que um dos médicos novos de Palmeiras. Tinha duas características o Juca, quando levava na  



 

 

 

 

madrugada as crianças em Palmeiras para ele atender, quando ele ficava dentro da ambulância é porque a 

criança não tinha nada, porém quando o Juca entrava e se encostava na porta do seu consultório é porque a 

coisa realmente era muito feia. Então, acredita que o Jucão é alguém que merece ser lembrado nesta noite, 

pela marca, pela pessoa muito querida que foi. A Hermide também deixou a sua marca enorme no Posto. 

Nunca esquece da vez que atrasou um pouco o pagamento do salário para os funcionários e o Chico estava 

construindo a sua casa, muito apertado na época, e a prefeitura iniciou pagando os técnicos primeiro e a 

Hermide chegou para o Chico e disse que já havia recebido, o Chico por sua vez, bem atacado foi na 

prefeitura e disse pro pessoal que queria nem se fosse mil tijolos, mas ele queria alguma coisa, a Hermide 

deixou a sua marca bem importante na saúde. Contou que uma certa época iniciou com aplicação das 

benzetacil, ainda se usa, mas na época se tinha um terror sobre o benzetacil, então o pessoal chegava no posto 

e tinha muito medo que se fizesse na paleta, pois é muito dolorido na paleta. Vários secretários passaram 

nestes vinte e nove anos de secretária, relata que no dia anterior esteve conversando com o Marcos, que tem 

orgulho de ser o funcionário da saúde mais antigo. Deixou um agradecimento especial a todos os secretários 

que passaram com suas características, cada um com seu estilo, mas que todos contribuíram de uma maneira 

muito intensa e deixaram sua marca in de leve dentro da secretária e com certeza neste momento difícil de 

uma pandemia não poderia ser melhor do que também a presença do Volnei dentro da Secretária. Foram 

muitas as marcas de secretários, contudo nunca pode esquecer quando o querido secretario, dentre vários que 

passaram, o Gelain, foi um secretário que trazia sempre para dentro do Posto seus amigos e reuniam-se antes 

de atender, não poderia atender sem antes tomar um chimarrão e conversar com o Gelain. O posto teve 

secretario que foi ministro, enfim, vários secretários com suas características, uma lembrança e homenagem 

para a Serenita que também foi uma das primeiras secretárias que trabalhou com ele e deixou essa marca in de 

leve e consequentemente hoje, quando ele vê essa equipe forte da secretária tem certeza que alguém antecedeu 

todos e que se não foi perfeito, aliás o imperfeito tem futuro sempre, mas ao menos tentaram e se esforçaram 

do seu jeito junto com todos os prefeitos que passaram nestes anos todos tentar fazer o melhor. Para encerrar, 

fala que não poderia ser diferente a câmara de vereadores junto com o executivo ter orgulho da secretária da 

saúde que tem, porque essa secretária tem história, de sua maneira salvou e vai continuar salvando e quando 

não conseguir vai continuar amenizando a dor da nossa comunidade. Agradeceu a todos e falou que Barra 

Funda faz parte de sua vida, pediu para que Deus o permita conviver mais um tempo dentro desta secretária, 

dentro do povo e de uma cidade que aprendeu em vinte e nove anos amar, gostar e principalmente sentir-se 

feliz em poder estar junto de todos. Na sequencia o Senhor Presidente convidou o vereador Ivan, 

acompanhado dos líderes de bancada vereador Roger e vereador Jerri para fazer o descerramento do quadro 

com a fotografia do vereador Ivan Tonello, Presidente da Câmara de Vereadores no Exercício de 2021, que 

será exposto junto a galeria dos ex-presidentes na Câmara de Vereadores. Em seguida, o Senhor Presidente 

convidou o vereador Ivan para fazer o seu pronunciamento, que saudou todos e os que acompanham através 

das redes sociais e rádios. Inicialmente, parabenizou as pessoas que tiveram a excelente ideia de fazer do 

Distrito o Município de Barra Funda. Parabenizou a comissão de emancipação e também todas as 

administrações que administraram o município até hoje, prefeitos, vice-prefeitos, secretários, vereadores e 

todos os servidores públicos municipais, alguns em memória, mas que deixaram a sua história. Relata que 

depois de trinta anos está aqui na função de vereador, agradeceu a sua família e todas as pessoas que deram a 

oportunidade de estar aqui. Agradeceu também os colegas vereadores que apostaram nele para ser presidente 

do legislativo no ano de 2021. Disse que não há necessidade de falar o que fez como vereador e presidente 

desta casa até hoje, pois entende que a querida população barra-fundense sabe disso. Falou que está aqui como 

vereador e com humildade coloca-se a disposição para trabalhar em defesa da população e para o crescimento  



 

 

 

 

e bem-estar do querido município de Barra Funda. Para encerrar parabenizou Barra funda e todos os 

munícipes pelo aniversário de trinta anos de emancipação. Na sequencia o Senhor Presidente convidou o 

vereador Roger, líder da Bancada do PDT para fazer seu pronunciamento, que saudou todos os presentes, os 

que acompanham pelas redes sociais e rádios. Iniciou falando que esta semana é especial para todos, pois o 

município comemora trinta anos de emancipação política-administrativa, lugar onde escolhemos para ser 

nossa casa, escolhemos para viver, construímos nossas famílias, montamos nossos empreendimentos e 

trabalhamos dia-a-dia, cada pessoa presente faz parte da história de Barra Funda e contribui para seu 

desenvolvimento. Continua falando que, nesta semana comemora-se trinta anos, sempre olhando e respeitando 

o passado e vislumbrando o futuro, futuro que se trabalha arduamente para que seja cada vez melhor para 

todos. Também fala que nesta noite prestam homenagem com uma placa na galeria de ex-presidentes dessa 

casa legislativa do colega Ivan Tonello, que atuou no ano de dois mil e vinte e um como presidente, 

desenvolvendo um trabalho sério e responsável sempre em busca do melhor para a população, como 

presidente não mediu esforços para que o poder legislativo desempenhasse seu papel da melhor forma 

possível. Em nome da bancada do PDT deixou o seu agradecimento e reconhecimento. Continua dizendo que 

neste dia vinte e três de março está casa se reúne em sessão solene para prestar homenagens aos profissionais 

da secretaria municipal da saúde que atuaram na linha de frente durante os dois anos de pandemia, seja de 

qual forma ou função que cada um atuou  nesse período, em uma época cheia de dúvidas, incertezas e medo a 

qual foi passado, estes corajosos profissionais deixaram o conforto de seus lares, a segurança de suas casas e 

deixaram muitas vezes de cuidar seus próprios familiares para cuidar de toda população Barra-fundense, 

muitas vezes colocando sua própria saúde em risco e por vezes correndo risco de levar uma doença tão 

perigosa para suas casas, essa doença a qual por várias vezes foi letal ou deixou sequelas graves, mas esses 

bravos profissionais tiveram coragem, garra e determinação, fizeram jus á seu trabalho e sua função, foram 

todos para a linha de frente contra batalha, contra a covid-19, enfrentaram muitas vezes dificuldades diversas 

mas não desanimaram e jamais voltaram para trás. Não importa qual o cargo ou função cada um desempenhou 

durante este período, todos estão de parabéns e merecem o reconhecimento e homenagem. Para encerrar, em 

nome da bancada do Partido Democrático Trabalhista parabenizou todos os funcionários da secretária da 

saúde pelo trabalho realizado durante este período, parabenizou o vereador Ivan, pelo trabalho realizado frente 

a este durante o exercício de dois mil e vinte e um e parabéns ao município de Barra Funda pelo trigésimo 

aniversário. Na sequencia o Senhor Presidente convidou o vereador Jerri, líder da Bancada do PP para fazer 

seu pronunciamento, que saudou a todos os presentes, os que acompanham pelas redes sociais e rádios. Em 

nome da Bancada do Partido Progressistas, de forma especial, cumprimentou os homenageados da noite na 

sessão solene, os profissionais da saúde presentes e o Vereador Ivan Tonello, presidente do poder legislativo 

em Dois mil e vinte e um. Inicialmente agradeceu os colegas de bancada por também neste ano de dois mil e 

vinte e dois confiarem a ele a liderança da bancada do progressistas, graças a essa oportunidade pode ter a 

honra de falar em nome de todos os progressistas e prestar essa homenagem aos profissionais da saúde de 

nosso município que trabalharam e continuam trabalhando para combater essa pandemia de covid 19. Acredita 

que o pior já tenha passado, que a fase mais difícil da passagem desse vírus já tenha sido enfrentada. Mas 

ainda é preciso observar alguns cuidados para que não tenhamos que enfrentar novas ondas. Aproveitou a 

oportunidade para em seu nome e em nome de todos os progressistas agradecer todos os profissionais da 

saúde que estão presentes e também aqueles que não puderam vir. Disse que será eternamente grato pela 

coragem, pela dedicação, pelo trabalho prestado com responsabilidade e sabedoria, principalmente nos 

momentos mais críticos da pandemia. Agradeceu também toda dedicação que tiveram nas etapas de 

vacinação, pois sempre esteve muito bem organizada. Certamente toda equipe da Unidade Básica de Saúde  



 

 

 

 

está de parabéns pelo serviço prestado. Aproveitou ainda o momento para reiterar o compromisso da bancada 

do Partido Progressistas com a saúde e com os profissionais da saúde de Barra Funda. Mais do que agradecer 

é preciso como vereadores buscar sempre recursos para melhorar as condições de trabalho e ofertar cada vez 

mais serviços em benefício da saúde da população Barra-Fundense. Os vereadores podem e devem ajudar 

nisso, buscando recursos federais e estaduais para nosso município para que sejam aplicados em materiais e 

equipamentos modernos para unidade de saúde, em medicamentos, em infraestrutura, em novos profissionais, 

em equipamentos de proteção aos profissionais, em renovação de frota, etc. Além da busca por recursos, é 

obrigação dos vereadores fiscalizar para que sejam bem aplicados. Em todas as administrações anteriores a 

bancada do Partido Progressista sempre buscou e trouxe recursos oriundos dos deputados para saúde em Barra 

Funda. Nos últimos anos tiveram a oportunidade frente ao executivo de trazer ainda mais recursos e assim 

intensificar os investimentos em saúde e a oferta de serviços prestados com fornecimento de medicamentos, 

de consultas, de exames especializados, nas mais diversas áreas. Falou também que nesses últimos cinco anos 

vieram para o município aproximadamente cerca de dois milhões e setecentos mil reais em recursos oriundos 

de lideranças progressistas que foram aplicados inclusive na área saúde e isso é motivo de orgulho pra todos, 

pois além de beneficiar diretamente a população também contribui para que os profissionais da saúde possam 

exercer  seu trabalho com a eficiência que se vê e também com segurança. Desta forma ao mesmo tempo que 

a bancada reitera seu compromisso com a saúde da população, também reitera seu compromisso com esses 

profissionais tão importantes. Em nome do Progressistas também parabenizou o Vereador Ivan Tonello 

homenageado desta noite e agradeceu por ter presidido com responsabilidade e honestidade essa casa. Para 

finalizar, em nome de todos os progressistas parabenizou a cidade pelo aniversário de trinta anos de 

emancipação. E disse que podemos falar com orgulho que somos de Barra Funda, um lugar bom para se viver. 

Muitas coisas boas já foram feitas para melhorar a cada dia a vida dos munícipes, mas ainda há muito para se 

fazer. Encerra dizendo que é esse o compromisso com Barra Funda, torná-la cada dia melhor buscando 

recursos para agricultura, comércio, indústria, infraestrutura, educação, saúde, assistência social, cultura, 

lazer, geração de emprego e renda. Na sequencia o Senhor Presidente convidou o Excelentíssimo Senhor 

Marcos André Piaia, prefeito municipal para fazer o seu pronunciamento, que saudou a todos os presentes, os 

que acompanham através das redes sociais e rádios. Inicialmente lembrou das primeiras pessoas, que 

provavelmente muitos assim como ele não conheceram, cerca de cem anos atrás colocaram o pé nesta terra 

abençoada, que na época devia ter somente mato, terra, pedra e água e viu aqui algum potencial, seja pássaros, 

água, madeira, riqueza ou um lugar bom, enfim que viu aqui um lugar que pudesse ser construído uma 

comunidade, uma família, uma cidade, essas são as pessoas que queremos trazer e lembrar. Agradeceu todos 

que estiveram no município nestes trinta anos e estiveram durante toda a construção da querida cidade de 

Barra Funda, a todas lideranças das comunidades, presidentes de associações, das instituições, das 

comunidades do interior, do time de futebol, do time de balãozinho, os prefeitos, vice-prefeitos, os vereadores, 

os secretários, todos os funcionários públicos independentemente de qual cargo estiverem ocupando, aos 

aposentados, aos inativos e aos que estão na atividade também a sua homenagem. Falar de Barra Funda depois 

de ter escutado tantas belas palavras fica difícil, mas relata que hoje tem a grata satisfação de estar a frente do 

Poder Executivo do Município de Barra Funda e fazendo no seu entender o melhor que pode fazer e refletir os 

anseios da comunidade e da população de Barra Funda. Falou também que, Barra Funda está de parabéns por 

ter um povo humilde, trabalhador, guerreiro, que luta e batalha do dia-a-dia, do sol-a-sol para educar, ensinar, 

para dar exemplo e correr atrás do que um ser humano precisa e o que o ser humano precisa é viver bem. Se 

Deus quiser e permitir quer criar seus filhos aqui e ter suas raízes eternas neste município. Falou sobre os 

profissionais da saúde, muitos conhece a pouco tempo, outros a pouco mais de tempo, além de colega, prefeito  



 

 

 

 

e funcionários, conhece da comunidade, muitos sabe que já brigou, puxou a orelha com cara de falsidade, só 

para colocar medo porque não é tão bravo assim, brincadeiras a parte agradeceu todos os profissionais, salvam 

vidas no dia a dia, contou que infelizmente a pouco, recebeu a notícia de um grave acidente, nas proximidades 

do Posto do Grossi, não querendo acreditar, mas teve uma vitima fatal, um ente do município, o plantonista a 

técnica e o motorista tiveram que sair para o atendimento porém, acredita que não tiveram muito o que fazer, 

mas estão no local atendendo, assim como todos os profissionais fazem durante o dia, durante a noite, o 

sábado, o domingo, o feriado e é assim, assumir um compromisso na área da saúde não deve ser nada fácil. 

Por isso, nesta data as belas palavras e a homenagem estendida a todos os profissionais é a gratidão enquanto 

administração, representando a comunidade e trazendo o abraço fraterno de cada criança que atenderam, de 

cada mulher, cada homem, cada vó, cada vô que vocês atenderam, que de alguma forma puderam auxiliar 

aquela pessoa, aquela família pudesse viver melhor em seu lar, seu município com seu familiar, não há 

dinheiro e salário que pague estar atuando na área da saúde. Conta que teve o privilégio em dois mil e 

dezessete acompanhar um  curso de urgência, que não tem formação alguma na área da saúde mas fez alguns  

atendimentos mesmo sem ter capacidade, atendimentos de primeiros socorros prévios, o básico, pegando 

algum acidente, sabe da adrenalina que é, de ver que a pessoa precisa de um socorro por vezes a ambulância 

demora para chegar e quem chega antes ali tem que fazer alguma coisa. É gratificante ver está linda e bela 

profissão da saúde. Agradeceu novamente em nome de toda a comunidade de Barra Funda á todos os 

profissionais da área da saúde. E para finalizar, município de Barra Funda, terra amada, povo educado, 

acolhedor, aconchegante, em nome de todos os que o escutam pela Rádio Sarandi, Rádio Simpatia pelas redes 

sociais deixou um abraço enquanto representante e disse que cada um dos profissionais é de extrema 

importância, cada um que fez e faz a sua parte, a cada um que constrói a cada dia uma Barra Funda cada vez 

melhor. A sua homenagem ao aniversário do município de Barra Funda, trinta anos, vida longa a este povo 

amado. Na sequencia o Senhor Presidente passou a condução dos trabalhos ao Vice-Presidente Lauro para que 

o mesmo pudesse se pronunciar na tribuna. Palavra do presidente da Câmara de Vereadores Cassio Olavo 

Gnoatto, que saudou a todos os presentes e os que acompanham através das redes sociais e rádios. Iniciou 

falando que essa é uma noite muito especial para todos os Barra-Fundenses, pois temos a honra de poder 

comemorar os 30 anos de Emancipação Político Administrativa do município prestando homenagem a quem 

tanto fez e faz por todo. Relatou que nos últimos dois anos o mundo tem enfrentado um grande desafio que é a 

Pandemia de Covid 19, teve-se que mudar os costumes, deixar de apertar as mãos, de abraçar os amigos e 

familiares, também tivemos que nos adaptar ao uso da máscara, álcool gel, viu-se escolas e comércios 

fechados, parou as confraternizações, muitos conhecidos e amigos partiram por causa desse vírus, o que causa 

infinita tristeza. Continuou dizendo que foi em meio a esse caos que os profissionais da saúde verdadeiros 

anjos sem asas e heróis sem capa enfrentaram e ainda enfrentam a luta contra o vírus e a favor da vida como 

verdadeiros soldados. Não devendo ser nada fácil deixar seus lares, suas famílias, e arriscar a própria vida 

para ajudar a salvar a vida de outras pessoas. Por isso, é imensamente grato a todos os profissionais. 

Agradeceu de coração por toda dedicação e todo trabalho prestado de forma incansável., agradeceu em nome 

de sua família e da sua comunidade, também agradeceu em nome do poder legislativo e em nome de toda 

população de Barra Funda. Ainda agradeceu e parabenizou o Vereador Ivan Tonello pelo belo trabalho que 

realizou como presidente da casa no ano de 2021. Um trabalho prestado de forma honesta, sempre mantendo 

diálogo com os vereadores e com a comunidade. Parabéns e seu muito obrigado. Por fim, não pode deixar de 

dizer o quanto se sente feliz em poder presidir essa Sessão que faz parte da programação do aniversário de 

trinta anos do município. Barra Funda está crescendo e conforme os anos passam é possível ver cada vez mais 

melhorias. Disse que amanhã dia vinte e quatro de março cada Barra-fundense merece os parabéns, pois o  



 

 

 

presente e o futuro de cidade dependem de cada um de nós. Como cidadão, vereador e presidente do 

legislativo disse que Barra Funda pode contar sempre com ele. Espera poder realizar um trabalho digno desta 

cidade que escolheu para formar sua família, para abrir seu negócio. Finaliza dizendo que somos um povo 

honesto e trabalhador e juntos podemos fazer Barra Funda cada vez melhor. O Senhor Presidente reassumiu a 

condução dos trabalhos e não havendo mais oradores a se manifestar agradeceu a presença de todos e 

convidou para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 30 de março de 2022 às 18.30 horas.  

Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Solene.  


